

Gobierno venezolano enfrenta crisis especulativa generada por la derecha



Caracas, 20 nov (RHC) Las autoridades venezolanas ratificaron su disposición a enfrentar la crisis especulativa, parte de la agresión económica que promueven hoy contra la Revolución Bolivariana factores internos con apoyo externo .

La semana que concluyó unas 180 Ferias del Campo Soberano Navideñas, como se le denomina, atendieron a más de un millón 160 mil familias como muestra de la voluntad gubernamental de enfrentar el acuciante problema del desabastecimiento y la especulación que viven los venezolanos, refiere Prensa Latina.

Progresivamente llegarán a todos los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap) existentes en el país, detalló el ministro de Alimentación, Luis Medina, durante uno de estos mercados instalado en el estacionamiento del bloque 12 de Monte Piedad, en la parroquia 23 de Enero, en Caracas.

El coordinador nacional de los Clap y ministro de Agricultura Urbana, Freddy Bernal, informó que la compra en estas ferias es pre pagada, 'para evitar el bachaqueo, a los vivos, los infiltrados revendedores, con el chequeo de las listas por los jefes de calle'.

Por ejemplo, dos días antes, la comunidad conoce los rubros que se ofertarán y los precios para que puedan pagar con tiempo. El día de la compra, cada Clap es citado a una hora específica para evitar las largas colas y el congestionamiento del lugar.

'A pesar de Donald Trump, de la derecha, de Julio Borges, tendremos unas Navidades felices como resultado de un conjunto de medidas de nuestro presidente Nicolás Maduro que así lo garantizan: cuatro meses de aguinaldo, el bono de guerra para protección a los ancianos y los cuatro millones de beneficiados con el bono especial del Carnet de la Patria', destacó Bernal.

Esta es una de las formas que ponen en práctica las autoridades para enfrentar la ascendente espiral de los precios de productos de primera necesidad que ahoga hoy a la población y es ya el principal problema que enfrentan los venezolanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147798-gobierno-venezolano-enfrenta-crisis-especulativa-generada-por-la-derecha>



Radio Habana Cuba